

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl

ANTRAG

18.10.2019

Fraunhoferstraße neu planen 2

Tempo 30 einführen

Der Stadtrat möge beschließen:

In der Fraunhoferstraße soll Tempo 30 eingeführt werden.

Begründung:

Die Fraunhoferstraße bietet zahlreiche Einkaufsmöglichkeiten und ist gesäumt von Cafés und Restaurants. In unmittelbarer Nähe befindet sich außerdem die Klenzeschule. Durch die fehlenden parkenden Autos wirkt die Straße optisch breiter und lädt zum schnelleren fahren ein. Um die Sicherheit für die Fußgänger und Fahrradfahrer zu erhöhen, sollte daher in der Fraunhoferstraße Tempo 30 eingeführt werden.

Initiative:
Manuel Pretzl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender
2. Bürgermeister